

23.05.2005

## „Freitagstreff“ beim Gang durch die Gemeinde

„Prima Stimmung“ hatten die Frauen des neuen „Freitagstreff“ der katholischen frauengemeinschaft deutschland (kfd) Maria Frieden, die sich nach der Gründungsversammlung im April (wir berichteten) nun zum ersten regulären Monatstreffen am Begegnungszentrum einfanden. Um sich etwas besser kennen zu lernen, machten die ca. 20 Frauen, wie im April verabredet, einen „Gang durch die Gemeinde“. Der Spazierweg führte an einigen Wohnungen der Mitglieder vorbei. „Den süd-westlichen Teil der Gemeinde haben wir in etwa geschafft. Wenn wir das nächste Mal zu Fuß unterwegs sind, werden wir uns den anderen Teil vornehmen,“ so Gisela Janning, eine der Ansprechpartnerinnen für diesen Kreis. Angelika Spangenberg, die Teamsprecherin der kfd Maria Frieden, war diesmal auch dabei, um sich den neuen Frauen

vorzustellen. „Ich habe mich sehr wohlgeföhlt und mich von der Begeisterung der Teilnehmer dieser Gruppe regelrecht anstecken lassen,“ äußerte sich Frau Spangenberg zufrieden. Nach dem Gang waren die Frauen zu einem gemütlichen Abschluss ins „Haus Kalksbeck“ eingekehrt. Hier waren neben einer neuerlichen Vorstellungsrunde (seit Gründung waren noch einige Frauen neu dazu gekommen) einige organisatorische Dinge zu regeln. Unter anderem wurde eine Telefonliste und das Programm bis Ende des Jahres verteilt. Frauen, die sich für diesen Kreis interessieren, können das Programm auch im Internet nachlesen unter [www.mariafrieden-coesfeld.de /kfd/Gruppen und Kreise/Frauenkreise/Freitagstreff/Unser Programm](http://www.mariafrieden-coesfeld.de/kfd/Gruppen%20und%20Kreise/Frauenkreise/Freitagstreff/Unser%20Programm). Telefonisch kann „frau“ sich unter 6707 oder 82739 informieren.



„Freitagstreff“ der kfd Maria Frieden bei ihrem „Mai-Gang durch die Gemeinde“